



東小だより

令和8年1月16日 第10号
e-mail : higashi-es@tamba.ed.jp

<発行> 丹波市立東小学校 ☎ 82-0334
<http://www.tamba.ed.jp/site/higashi/>

あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします



3学期始業式 1月7日(水)

1月7日(水)に3学期始業式を行いました。

全校生で校歌斉唱をした後、校長先生からお話を聞きました。子どもたちの歌声が清々しく、新たな気持ちで頑張ろうという思いが歌声にのっているようでした。また、校長先生の話の中では、今年の干支に鑑み、何事もあきらめずに前進していくことができるようになると声をかけていただき、みんな真剣な表情で話を聞く等、新年の始まりにふさわしいしっかりとした始業式となりました。

今年も、東っ子が目標をもって意欲的に学べるよう、教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。地域・保護者の皆様、ご支援の程、よろしくお願ひいたします。



3学期始業式

第58代鼓笛隊ファイナルコンサート 12月19日(木)



第58代ファイナルコンサート



左のQRコードから演奏の様子（一部）をご覧いただけます。（転載はご遠慮下さい。）

12月19日(金)に「第58代鼓笛隊のファイナルコンサート」を行いました。5年生の12月にマウスピース練習からスタートし、182日間もの期間、休み時間返上で練習してきた第58代鼓笛隊。約1年間の活動の中には、うまくいかない悔しさやくじけそうになる経験が幾度もあったと思います。けれども、仲間との支え合いや50年以上続く鼓笛隊としての誇り、家族や地域の方の温かい応援に支えられ、立派な鼓笛隊へと成長しました。ファイナルコンサートでのすばらしい演奏後は、第58代鼓笛隊への惜しみない拍手で会場がひとつになりました。3学期からは、第59代鼓笛隊の5年生にバトンを渡せるように、楽器の扱いや音の出し方を丁寧に教えていきます。東小伝統の「心・技・歴」はこれからも確実に繋がっていきます。

学校・家庭・地域で育む子どもど真ん中のつながり創り！！

令和7年の1年間は、PTAの皆様をはじめ、学校運営協議会の皆様、保護者の皆様の大変温かいご支援とご協力に支えられた中で、教育活動を充実させることができた1年でした。丹波市の教育の基本理念は「人を愛し ふるさとを想い しあわせのカタチを創造できる 人づくり」です。子どもを真ん中に据え、多様な大人たちが関わり合うことができる東小学校の教育は、まさにその理念に近づくものと思います。令和8年もどうぞよろしくお願ひいたします！



保護者の方より
寄せた
お祝い



丹波市立東小学校

検索

学校からのお知らせはホームページにも
掲載しています。ぜひご覧ください。

